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DIE 9 BUCHSTABEN CHRISTI 
 

https://www.youtube.com/watch?v=YfgGMPd_E7Q 
 

(Redaktion und Schnitt Antonio Araujo) 

 
EINFÜHRUNG 

   
„Vater, in deine Hände vertraue ich meinen Geist und ich bin das Absolute. 
Mein Vater und ich sind eins. Leben für Leben. Liebe zur Liebe. Glaube an das 
Herz und ich, der Christus, nutzen diese Gelegenheit, um direkt zu Ihnen zu 
sprechen. Ich bin gekommen, um Fehlinterpretationen über meine Lehren zu 
korrigieren, als ich, bekannt als Jesus, vor 2000 Jahren in Palästina war. 
Diese Briefe werden von jemandem verschickt, der in den letzten 40 Jahren 
spirituell sensibel und hingebungsvoll genug war, meine Worte zu empfangen 
und danach zu handeln. Diese Briefe sind die Wahrheit. Sie gehen über alle 
religiösen Lehren der Welt hinaus. Diese Briefe werden dich befreien. Sie 
richten sich an alle Menschen, die auf der Suche nach dem Sinn ihrer Existenz 
und dem Sinn ihres Lebens sind. Die Kraft, sich dem Kampf des Lebens zu 
stellen, Schwierigkeiten, Krankheiten und Hoffnungslosigkeit zu ertragen, und 
Inspiration für diejenigen, die in ihrem täglichen Leben nach einem größeren 
spirituellen Bewusstsein streben. 
Man könnte sagen, dass diese Briefe ein Kurs sind, um ein Meister für 
diejenigen zu werden, die bereit sind, den Weg einzuschlagen, den ich markiert 
habe, als ich auf der Erde in Palästina war. Vielleicht bezweifeln Sie, dass diese 
Worte das sind wahr, wenn Sie diese Seiten lesen und sich mit den Fakten 
befassen, die ich Ihnen über die Existenz und den Ursprung der Persönlichkeit 
erkläre. Sie werden erkennen, dass diese Wahrheit nur aus der höchsten 
Quelle kommen kann. Wer Schwierigkeiten hat, die Karten zu verstehen, sollte 
jeweils eine Seite lesen, sie dann beiseite legen und nach und nach meditieren. 
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Ihr Bewusstsein wird die Bedeutung aufnehmen, denn diese Seiten sind eine 
Verbindung zwischen Ihrem Bewusstsein und meinem transzendenten 
Bewusstsein. Kommen Sie zu diesen Briefen mit einem Geist, der so frei von 
Ideen, Überzeugungen und Vorurteilen ist wie ein sehr kleines Kind, bevor es 
mit menschlichem Glauben indoktriniert wird. Bringen Sie mir Ihren klaren Geist, 
einen Geist, der sucht, und ich werde ihn mit wahren Schätzen füllen, dem 
Schatz des höchsten Wissens, der, wenn er absorbiert wird, Ihre tägliche Last 
erleichtert und Sie zu grünen Weiden mit strahlendem Licht führt, das Fülle und 
Erhabenheit bedeutet Freude und die vollständige Befriedigung aller Ihrer 
Bedürfnisse, und Sie werden erfahren, wie es sich anfühlt, mit allem, was über 
Ihr menschliches Verständnis hinausgeht, reichlich gesegnet zu sein. 
Diese Briefe werden mit meiner Liebe und meinem Mitgefühl an alle Menschen 
auf der Welt gesendet. 
Wenn Sie sie lesen, werden Sie der Liebe und dem Mitgefühl folgen und zu 
einer Erkenntnis gelangen dass deine täglichen Existenzkämpfe nie etwas für 
dich waren. Sie müssen keinen Schmerz und keine Last ertragen, wenn Sie die 
Wahrheit der Existenz konsequent verstehen, aufnehmen und in die Praxis 
umsetzen. 

 
Christus kehrt zurück 

 
BRIEF NUMMER 1 – ERSTER TEIL 

 
Der Zweck dieser Briefe besteht darin, der Welt im Allgemeinen Aufklärung zu 
bringen, damit die Menschheit ein neues Bewusstsein aufbauen kann. Für die 
nächsten 2000 Jahre sind diese Buchstaben die Keime der zukünftigen 
spirituellen Entwicklung des Menschen. 
Die spirituelle Entwicklung des menschlichen Bewusstseins bewirkt eine 
geistige und körperliche Entwicklung in Ihrem persönlichen und globalen Leben 
und wird die Menschheit einem immer harmonischeren Zustand des 
Wohlbefindens näher bringen. Wenn das schwer zu glauben ist, denken Sie 
über die letzten 2.000 Jahre nach und sehen Sie, was erreicht wurde, seit ich 
persönlich mit Menschen gesprochen habe. Es gab eine allmähliche Tendenz 
zur brüderlichen Liebe, die ich den Juden eifrig predigte, als ich durch das Land 
ging. Es gab keine humanitären Organisationen, die heute bekannt sind. 
Ehrgeiz, Gier und Selbstbefriedigung galten als normales Verhalten. Selbst 
unter den Juden, deren Propheten sie über Generationen hinweg ermahnt 
hatten, ihre Mitmenschen wie sich selbst zu lieben, gab es kaum brüderliche 
Liebe. Während die Menschheit ihre Fähigkeit zur brüderlichen Liebe entwickelt 
hat, ist das Leben durch Rücksichtnahme, Höflichkeit und Freundlichkeit bei der 
Gründung von Krankenhäusern, Vereinen für Kinderfürsorge und Pflege älterer 
Menschen, Bewegungen für Menschenrechte und in vielen anderen 
Institutionen angenehmer und bequemer geworden widmet sich der 
Verbesserung der menschlichen Verfassung. All dies ist in den Herzen und 
Gedanken derer entstanden, die meine ersten in Palästina gesprochenen Worte, 
die das Volk zu brüderlicher Liebe und Mitgefühl gegenüber seinen Mitbürgern 
bewegten, aufrichtig berücksichtigten. Diese geistliche Fürsorge und 
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brüderliche Liebe erlebten im 19. Jahrhundert einen enormen Aufschwung, als 
meine Worte mit intensiver und erneuerter Aufrichtigkeit von den Kanzeln 
gepredigt wurden und von den eifrigen und aufrichtigen Gemeinden gut 
aufgenommen wurden. Prediger und Gemeinden waren bereits auf allen 
Kontinenten über die ganze Welt verteilt. Der Sabbat galt als Ruhetag und die 
Gedanken der meisten Christen wurden dazu angeregt, über die Macht Gottes 
nachzudenken. Eine solche weltweite Aussetzung normaler Pflichten und 
Beschäftigungen führte zu einer 24-stündigen Erhebung des bewussten 
Denkens in die göttliche Schöpfungskraft und schuf ein konstantes, kraftvolles 
menschlich-göttliches Bewusstsein, das das menschliche Leben unterstützte 
und miteinander verwob. Menschliche Bitten zogen göttliche Kraft in das 
menschliche Bewusstsein und in die menschliche Erfahrung und führten direkt 
zu Wachstum und Expansion in allen Facetten des menschlichen Lebens. 
Dennoch wussten die Menschen immer noch nicht, wie sie die göttliche Kraft 
mental in die spirituellen Kanäle der Kreativität statt in die des Egos lenken 
konnten. Daher führte die Erweiterung des kollektiven Bewusstseins zu den 
schlechten Ergebnissen, die aus der Kraft des Egos resultierten, zusätzlich zu 
den guten Ergebnissen, die das spirituelle Bewusstsein der inspirierten und 
erleuchteten Menschen hervorbrachte. Aus diesem Grund bin ich ausdrücklich 
gekommen, um es ihnen zu erklären eine Tatsache der Existenz von 
lebenswichtiger Bedeutung. Bitte lesen Sie dies sorgfältig durch: Ihr 
persönliches Bewusstsein ist allein für alles verantwortlich, was in Ihr Leben 
und Ihre persönliche Erfahrung kommt. Es ist Ihr persönliches Gewissen, das 
Ihnen Gutes oder Böses bringt. In Ihrem Unterbewusstsein bringen Sie stark 
aufgezeichnete, wenn auch verborgene Erinnerungen an Traumata und 
Emotionen aus Ihren vergangenen Leben mit, die in Ihr aktuelles Bewusstsein 
eindringen und es beeinflussen können. Ihr konkretes und inbrünstiges Gebet 
um Linderung eines Ereignisses mag erhört werden, aber auf lange Sicht wird 
es wenig nützen, wenn Ihr Verstand und Ihr Herz ständig im Widerspruch zu 
den universellen Gesetzen der Liebe stehen und wenn Sie in einem mentalen 
Muster oder einer bestimmten Einstellung leben von ständiger Kritik. Die 
universellen Gesetze der Existenz beziehen sich nur auf die Aktivitäten des 
Bewusstseins. Sie sind exakt und gerade. Es sind keine Belohnungen oder 
Strafen Gottes, ich wiederhole, es sind keine Strafen Gottes. Sie hängen mit 
den kausalen Faktoren des Bewusstseins zusammen, die die elektrischen 
Teilchen anziehen und magnetisieren, die sich so vereinen und vor dem Auge 
erscheinen. 
Welt als feste Formen und Erfahrungen. Manchmal nehmen Menschen durch 
kraftvolle Gebete Kontakt mit der göttlichen Realität auf, die sich hinter und in 
der gesamten Schöpfung befindet, sie reagiert und ihre Aktivität offenbart sich 
in kurzer Zeit als notwendige Verbesserung im persönlichen und nationalen 
Leben und die Menschen können ausrufen: „Ein Wunder! Aber auf lange 
Sicht.“ Mit der Zeit wird sich der Zustand des persönlichen oder nationalen 
Bewusstseins in seinen Erfahrungen erneut bestätigen und dieselben negativen 
Auswirkungen wie zuvor reproduzieren. In Bezug auf Gesundheit und 
Aktivitäten können Sie in Ihrem Leben keine dauerhaften Veränderungen 
bewirken, wenn Sie nicht Ihr Bewusstsein ändern. Daher müssen die Menschen 
jederzeit beten und danach streben, bedingungslose Liebe zu erlangen, denn 
im 20. Jahrhundert haben die geistigen Fähigkeiten der Menschen ihre 
spirituelle Entwicklung hinter sich gelassen. Wissenschaftler dachten, sie 
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könnten den Ursprung der Schöpfung erklären, indem sie sie dem Zufall 
zuschrieben, also warfen die Menschen die Moral in den Graben und begannen, 
völlig ihren eigenen Launen nachzugeben. Sie lancierten und förderten eine 
neue Bedrohung in der Welt, als sie begannen, eine neue Form des 
egozentrischen Weltbewusstseins zu schaffen, das der Natur der göttlichen 
bedingungslosen Liebe direkt widersprach. Das menschliche Bewusstsein 
blockierte den Einfluss des Göttlichen. Beachten Sie, dass die immer stärker 
werdenden grellen Bilder einiger weniger, die vor einem Jahrhundert noch lokal 
begrenzt gewesen wären, zu einer ansteckenden Geisteskrankheit geworden 
sind, die in Literatur, Film und Theater verherrlicht wird, sich über die ganze 
Welt ausbreitet und ein globales menschliches Bewusstsein schafft, ähnlich 
dem, was sie zum Ausdruck bringen in sexuellen Exzessen, Gewalt und 
Perversionen. Diese psychische Infektion manifestiert sich zunächst in 
egozentrischen Lebensweisen und dann in der Schaffung technologischer 
Geräte, die zu schwerwiegenden Gesundheitsstörungen, Klimaveränderungen, 
Ernteverlusten, Umweltzerstörung, dem Aussterben von Lebewesen und 
Massakern geführt haben. 
Psychische Infektionen manifestieren sich in der menschlichen Persönlichkeit 
als gestörtes und destruktives Verhalten. Der Konsum von Drogen, 
abscheuliche Verderbtheit und Grausamkeit, Mafia-Operationen und sexuelle 
Exzesse, also ein Teufelskreis aus Bösartigkeiten, Gedanken, schädlichen und 
perversen Aktivitäten, wurden von den Magnaten der Unterhaltung und der 
Medien geschaffen. Der Zweck besteht darin, das persönliche Interesse eines 
egozentrischen Publikums zu wecken. Ihr Fernseh- und Kinobildschirm ist zur 
neuen Bibel des menschlichen Verhaltens geworden. Persönliche Tragödien, 
die die Menschheit vor einem Jahrhundert noch nicht kannte, nehmen zu und 
die Menschen gehen voller Angst durch die Straßen. Die Häuser liegen 
geschützt hinter hohen Mauern. Familiäre und soziale Probleme werden in 
öffentlichen Debatten immer wieder offengelegt und so die Sage vom 
menschlichen Elend fortgeschrieben. Dies ist das Biest, das in Ihr Territorium 
eindringt und unschuldige Köpfe mit einem Hauch von Bestialität nährt. Dies 
wird so lange so bleiben, bis mein Christus-Wissen von der Mehrheit der 
Menschen auf der Erde erkannt, akzeptiert und gelebt wird, denn dieses 
Wissen wird euch lehren, wie ihr auf den wahren Lebensweg zurückkehren 
könnt, um die Lebensweise zu schaffen, die ihr euch wirklich wünscht Ich bin 
bedingungslose Liebe. Ich spreche die Wahrheit, die viele spirituelle Geister 
ahnen und die von denen, die noch spirituell blind sind, abgelehnt wird. Diese 
Worte werden nicht gesprochen, um zu drohen oder zu bestrafen, sondern um 
Sie auf die Quelle all der unaussprechlichen Schrecken aufmerksam zu 
machen, die jeden Tag Ihre Zeitungen und Fernsehgeräte füllen. Es ist nur die 
Liebe, die ich für alle Menschen hege, die mich dazu zwingt, durch 
verschiedene Bewusstseinsebenen abzusteigen, bis ich die Dimension 
menschlicher Verderbtheit erreiche, um Sie vor den Konsequenzen für Ihr 
aktuelles Leben zu warnen. Es ist wichtig, sich nach dem Ursprung des HIV-
Virus zu fragen, der das wertvolle Selbstverteidigungssystem des Menschen, 
Ihr Immunsystem, und auch Ihre Fortpflanzungsfähigkeit angreift. Dieses Virus 
wird nicht durch Medikamente, sondern durch spirituelles Bewusstsein 
kontrolliert und wird die Rücksichtslosen ausrotten. Der Erleuchtete wird diese 
und andere Gefahren der Existenz meiden. Wach auf, erkenne. Ihre eigenen 
starken Bewusstseinsimpulse sind Lebensimpulse, sie sind hochschöpferische 
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elektromagnetische Impulse. Wenn sie gewalttätiger, aggressiver, mörderischer, 
virulenter Natur sind, stoßen sie virulente, gewalttätige, aggressive und 
mörderische Bewusstseinspartikel aus, die in der Luft als Viren Gestalt 
annehmen und sich von einer unschuldigen Person zur anderen verbreiten. 
Was im kranken Geist geboren und gefördert wird, nimmt schließlich in der 
physischen Welt Gestalt an. Dies ist keine Strafe Gottes, wie die Kirchen lehren, 
sondern eine wissenschaftliche Tatsache der Existenz. Daher ist es äußerst 
dringlich, dass sich alle spirituellen Menschen von kindlichen Vorstellungen 
abwenden, um die Wahrheit der Schöpfung und der Existenz klar zu erkennen. 
Meine Botschaft an alle Kirchen: Ich, der Christus, bin ausdrücklich gekommen, 
um Ihnen die Wahrheit über die Ursprünge der menschlichen Persönlichkeit zu 
sagen. Ich werde genau erklären, warum und wie dem Menschen eine 
natürliche Neigung zum Eigenwillen und ein vorherrschendes Verlangen nach 
Selbstbefriedigung und Selbstverteidigung gegeben wurde. Dies ist keine 
Sünde, aber es gehört zu den natürlichen kreativen Prozessen, dass es keine 
Bestrafung von oben gibt. Durch die hartnäckige und schädliche Ausübung der 
Ego-Macht zieht der Mensch seine eigene Strafe auf sich. Aus diesem Grund 
ist es wichtig, dass auf die gleiche Weise, wie Schulbücher für 
Naturwissenschaften veraltet sind, wenn der menschliche Geist 
fortgeschrittenere wissenschaftliche Erkenntnisse entdeckt und erschließt, auch 
die gleiche aktuelle Form des Christentums zugelassen werden muss, die auf 
falschen Lehren basiert, die sich auf meine Kreuzigung konzentrieren dass er 
einen natürlichen Tod hat. Ihre aktuelle globale Krise ist wichtig, sie führt zu 
einem neuen Versagen internationaler Gesetze und schafft die Grundlagen für 
den künftigen globalen Terrorismus. Es zeigt deutlich, dass keine Religion der 
Welt über das ausreichende Wissen und die wirksame Führung verfügt, um 
Veränderungen in den mentalen Gewohnheiten der Menschen herbeizuführen, 
die direkt zu Frieden und Wohlstand führen. Der wahre spirituelle Führer wird in 
der Lage sein, seine Gemeinden zu lehren, wie und warum die modernen 
mentalen Pläne und mentalen Einstellungen, die sich im Bewusstsein gebildet 
haben, die Katastrophen und Schrecken verursacht haben, die in 
verschiedenen Formen von Seuchen, Erdbeben und Überschwemmungen bei 
jedem deutlich spürbar werden. Hungersnöte, 
Kriege, Revolutionen und andere Tragödien. Sie können sicher sein, dass kein 
Übel, das auf die Erde kommt, eine Naturkatastrophe ist. Alles, was sich 
negativ auf Ihr vollkommenes Wohlbefinden auswirkt, entsteht zunächst in 
Ihrem Bewusstsein und nimmt dann im Gesamterlebnis Gestalt an. Das ist es, 
was ich den Juden zu sagen versuchte, als ich über die Erde ging, und weinte, 
als sie lachten und sich weigerten, es zu glauben. Sie nannten mich verrückt. 
Lassen Sie nicht zu, dass die Kirchen denselben Fehler machen, denn die 
Kirchen sind tot auf Ritualen und Dogmen aufgebaut. Seine Priester und 
Pastoren waren nicht in der Lage, die sich ständig weiterentwickelnden 
spirituellen Bedürfnisse leidenschaftlicher Wahrheitssucher zu befriedigen. Die 
Folge: Kirchen werden leer. Wenn Kirchen bestehen wollen, müssen sie ihre 
Differenzen beiseite legen und die Demut aufbringen, diese Inspiration 
anzunehmen. Es kommt nicht unbedingt so auf die Erde, wie sie es erwarten. 
Sie müssen bedenken, dass ich, der Christus, von den Juden nicht akzeptiert 
wurde. Kirchen müssen ihren Geist und ihr Herz offen halten, um das zu 
empfangen, was ihrer Meinung nach eine höhere Wahrheit ist als die, an der sie 
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derzeit festhalten, und die alten Überzeugungen aufgeben, die das ermöglicht 
haben 
Das Biest übernimmt die Kontrolle über das menschliche Denken. 
Beten Sie aufrichtig mit Ihrer ganzen Seele, Ihrem ganzen Verstand und Ihrem 
ganzen Herzen, um wahre Erleuchtung zu erhalten, anstatt alte und falsche 
Überzeugungen zu wiederholen. Wachen Sie auf und akzeptieren Sie, dass 
diese vergangenen Rituale und Überzeugungen meine Worte an die 
Menschheit nicht erfüllt haben, als ich versprochen habe, dass Sie größere 
Dinge tun würden als ich. 
In der Zwischenzeit, bis nach langer Zeit die wahre Erleuchtung zu Ihnen 
kommt 
Meditation und Gebet, lehren, demonstrieren und leben Sie brüderliche Liebe 
mit der ganzen Kraft der Seele, des Herzens und des Geistes, Minute für 
Minute in Ihrem täglichen Leben, denn um die globalen zerstörerischen Kräfte 
des Bewusstseins zu bekämpfen, muss die Menschheit alle Anstrengungen 
unternehmen, um sie schnell zu überwinden zur nächsten Stufe seiner 
Entwicklung. Es besteht ein dringender Bedarf an einer höheren Vision, und es 
sollte allgemein anerkannt werden, dass es eine höhere Vision gibt, die 
angestrebt und in Ihrem täglichen Leben in die Praxis umgesetzt werden muss. 
Nur wenn diese höhere Vision erreicht wird, kann die physische Welt vor der 
völligen Vernichtung gerettet werden. Ohne die Vision für sich selbst oder die 
Welt kann es keine spirituelle Entwicklung oder Verwirklichung dieser höchst 
erwünschten Dinge geben. In diesem gegenwärtigen Moment ist Ihre 
Wahrnehmung des Lebens die von Arbeit und Mangel. Diese Überzeugungen 
werden durch das Fernsehen nach und nach dargestellt und verstärkt. Später 
werden sie das Elend über dich bringen, von dem du gehofft hast, dass es dir 
nie passieren würde. Um dich also vor deiner eigenen Dummheit zu bewahren, 
die in den Medien zum Ausdruck kommt, muss dein menschliches Bewusstsein 
schnell geschärft werden, um zu sehen, was ich in der Wüste gesehen habe. 
Die Realität der Liebe in und hinter aller Existenz. Beachten Sie, dass sich die 
Realität der Liebe auf verschiedene Weise in jedem Lebewesen und in der 
Umwelt selbst manifestieren wird, wenn diese große Wahrheit wahrgenommen 
und angenommen wird. Durch das Erleben von Fülle und Freude wird das 
Bewusstsein für Fülle und Freude gestärkt und so in Bewegung gesetzt. 
eine immer höhere und wundervolle spirituelle Spirale. Wenn die wahre Natur 
des Seins verstanden wird, wird die Menschheit vollständig zur nächsten Stufe 
der spirituellen Evolution aufsteigen und eine neue und gesegnete Form 
menschlichen Strebens und persönlicher Erfahrung in Gang setzen. Um diese 
Ziele der Menschheit zu erreichen, müssen Sie zunächst eine innere Vision 
davon erlangen, was und wer Sie sind. Eine neue und wichtige Frage dringt 
bereits in das Bewusstsein der Menschen: Wer sind Sie wirklich hinter der 
Fassade, die Sie der Welt präsentieren? Was braucht es, um authentisch zu 
sein? Das ist die Frage, die auf diesen Seiten auf jeder Ebene Ihres Seins 
beantwortet wird. 

BRIEF NUMMER 1 – ZWEITER TEIL 
 

Und wenn Sie in Ihrem täglichen Leben alles, was ich während meiner 
sechswöchigen Erfahrung in der Wüste verstanden habe, als normativ 
akzeptieren können, werden auch Sie mit der Zeit ganz und authentisch werden, 
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so wie ich ganz und authentisch geworden bin, bevor ich meinen Dienst 
begonnen habe Heilung und Lehre. 
Da es derzeit nur wenige Menschen auf der Welt gibt, die sich selbst als 
ganzheitlich betrachten, werden Sie zweifellos erkennen, dass es ein 
dringendes Bedürfnis ist, dass ich in Ihren Geist eindringe, um Sie zu einer 
neuen Art des Denkens und Fühlens zu führen. Durch eine solche 
Bewusstseinsveränderung gelangen Sie in göttliche Harmonie mit der Realität 
und erhalten bessere Lebens- und Sicherheitsbedingungen, um diese Arbeit 
des Wiederaufbaus im Bewusstsein durchzuführen. Zuerst muss ich es in dein 
Gedächtnis einprägen und du musst es akzeptieren. Dass es vieles gab, was 
ich in Palästina lehrte, worauf die Menschen noch nicht vorbereitet waren. Es ist 
bezeichnend, dass es nie öffentlich in Frage gestellt wurde, da es keine 
Aufzeichnungen über mein frühes Leben als junger Mann gibt. Was war der 
wahre Grund für eine so wichtige Unterlassung? Ebenso bedeutsam ist, dass, 
obwohl ich nach meiner Taufe sechs Wochen in der Wildnis verbrachte und aus 
dieser Erfahrung als Lehrer und Heiler hervorging, kein einziger Autor versucht 
hat zu beschreiben, was in dieser Zeit wirklich geschah, außer dem, was mich 
in Versuchung geführt hat und dass er unter den Tieren war und dass die Engel 
bei ihm waren, gibt es nicht den geringsten Hinweis darauf, was mir in der 
Wüste passiert ist, das es mir ermöglicht hat, in die Städte und Dörfer 
zurückzukehren und zu verkünden, dass das Reich Gottes in mir ist und in den 
Synagogen mit der Autorität der alten jüdischen Lehrer zu sprechen. Sie 
schwiegen und waren fassungslos. Die Wahrheit über meinen menschlichen 
Zustand wurde im gemeinsamen Einvernehmen meiner Jünger geheim 
gehalten, um den Glauben an meine angebliche Göttlichkeit und meinen Dienst 
zu stärken. Nach dem Evangelium hieß es von mir, ich sei der einzige Sohn 
Gottes, weil ich mich damals oft als Menschensohn bezeichnete. Ich habe diese 
Aussagen speziell gemacht, um weit verbreiteten Überzeugungen über meine 
Göttlichkeit entgegenzuwirken und den Menschen klar zu machen, dass ich 
denselben physischen Ursprung habe wie sie. 
Ich wollte, dass sie verstehen, dass sie das, was ich tun kann, auch tun können. 
Mach sie. Ja, sie hatten einfach mein Wissen und folgten meinen Anweisungen, 
um richtig zu denken und zu handeln. Über mein irdisches Selbst und mein 
spirituelles Bewusstsein sind so viele Mythen entstanden, dass es an der Zeit 
ist, sie so vollständig wie möglich loszuwerden, da sie jeden daran hindern, sich 
spirituell weiterzuentwickeln. Sie, die Sie mit religiösen Lehren indoktriniert 
wurden, müssen versuchen zu verstehen, dass meine evangelischen Jünger 
bei der Beschreibung meines Lebens nur das erzählten, woran sie sich 
persönlich erinnerten und was ihre Berichte über meine übernatürlichen 
Aktivitäten vollständig stützte. Sie enthielten auch viel von dem, was andere in 
den rund 30 Jahren nach meinem Tod über mich gesagt hatten. Wie ist es nach 
so langer Zeit und den unvermeidlichen Änderungen an der Wahrheit möglich, 
dass sie eine verlässliche Biografie über mich und das, was wirklich passiert ist, 
geschrieben haben? oder meine wahren spirituellen Wahrnehmungen richtig 
erklären, die meinen Worten und Wundern Licht gaben? Nur eine Person kann 
aus dieser Sicht und der Tatsache, dass ich ich selbst bin, schreiben. Deshalb 
werden Ihnen diese Briefe meine Wahrheit auf eine Weise vermitteln, die kein 
Zuschauer haben könnte, egal wie sehr er meinte, mein Denken zu verstehen, 
aus diesem Grund 40 Jahre lang wurde der Geist meines Kanals systematisch 
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von allen orthodoxen Lehren gereinigt und das Kommunikationssystem 
zwischen uns perfektioniert. 
Wenn meine in diesen Briefen zum Ausdruck gebrachte Wahrheit stark von 
dem abweicht, was im Neuen Testament geschrieben steht, muss sie aus 
diesem Grund angezweifelt oder abgelehnt werden. Deshalb steige ich im 
Bewusstsein kurz so nah wie nötig auf Ihre Bewusstseinsebene hinab, um mein 
Leben und meine Lehren zu beschreiben Vor 2000 Jahren. 
Ich weiß es sehr zu schätzen, dass Sie sich dieses Hörbuch angehört haben, 
und wenn Sie hier sind, VIELEN DANK, und zwar jetzt, weil es Ihnen etwas 
sehr Wertvolles für Ihren Weg gegeben hat. 
Vertrauen Sie darauf, dass alles, was in Ihr Leben kommt, perfekt für Ihr 
Wachstum ist.“ 
 


